

COMUNIDAD ESTACIÓN

El tren como oportunidad de desarrollo

Para el año 2030, Chile dará vida a un proyecto anhelado y transversal, el "Tren Santiago Valparaíso", restableciendo así la conectividad ferroviaria histórica de nuestro país. Esta iniciativa no solo potenciará la conexión, sino que también brindará oportunidades de desarrollo. Como una extensión de este proyecto, nace "Comunidad Estación", ubicado en la histórica "Estación Antigua de Trenes La Calera". Este proyecto busca revitalizar la comunidad, por medio de la integración cultural y la generación de oportunidades para los habitantes locales e inmigrantes, potenciando la reutilización de un espacio en desuso.

La ciudad de La Calera, se presenta como el escenario ideal para este proyecto, ya que, busca rescatar el patrimonio histórico y cultural de la antigua estación de trenes, preservar elementos arquitectónicos relevantes y establecer un diálogo armonioso con el entorno, además esta ciudad se encuentra en desarrollo y la rehabilitación del tren traerá nuevas oportunidades. Con una superficie aproximada de 39.000 m², este proyecto potenciará el comercio local, la integración cultural, el desarrollo deportivo y revitalizará la comunidad.



Estado actual de la Antigua Estación de trenes La Calera.

